



[Inicio](#) > [Actualidad](#) > [Cultura](#) >

Los grabados del taller Xalubínia-Menorca viajan hasta Granada

JUEVES, 17 DE MARZO DE 2011 21:56

(0 Votos)

0

[Recomendar](#)

El Centro de Cultura Contemporánea de la Universidad de Granada acoge desde este miércoles la exposición "Variaciones de taller", que recoge 60 grabados de artistas y que pertenecen al Centre Internacional de Gravats Xalubínia-Menorca.

Los 60 artistas, de Balears y Catalunya, que protagonizan estos grabados proceden de 19 nacionalidades. De estos, **12 de ellos son menorquines**.

Los cuadros han sido trasladados a Granada con el apoyo del Institut Ramon Llull. La muestra ya se pudo visitar en 2009 en la sala de El Roser de Ciutadella y en el Museu de Menorca.



La muestra se inauguró este miércoles en Granada

publicidad

[CCOO - Univ. de Granada](#)

PDI: Defiende tus derechos. PAS: Por el empleo público.
[www.uniblognet.com/](#)

[Viviendas Costa Granada](#)

40% Descuento. Fácil Financiación Trastero Garaje Piscina Spa y Gym
[www.Belife.com/ProyectosPlus](#)

Anuncios Google



(-) Click to collapse

Nombre *

Correo electrónico *



Escribe este código *

Últimas noticias